
VERBALE	  RIUNIONE	  CONSULTA/REFERENTI	  DEL	  19	  GENNAIO	  2023	  
	  
Ordine	  del	  giorno:	  
1-‐Comunicazioni	  della	  consulta	  in	  merito	  al	  lavoro	  dell’anno	  accademico	  
2-‐Istanze	  dei	  referenti	  degli	  studenti	  
3-‐varie	  ed	  eventuali	  
	  
PRESENTI	  CONSULTA:	  
Erica	  Morelli,	  Simone	  Zomparelli,	  Celeste	  Gugliandolo,	  Matteo	  Spacagna,	  Emanuele	  Niccolucci	  
ASSENTI:	  nessuno	  
PRESENTI	  REFERENTI	  DEGLI	  STUDENTI:	  Alessio	  Di	  Blasio,	  Erica	  Candelaresi,	  Emanuele	  Lo	  Bianco,	  Federica	  
Carducci,	  Francesco	  Lombardi,	  Lorenzo	  Gialluca,	  Mario	  Perrella,	  Simone	  Spampinato,	  Vittorio	  Bruni	  
ASSENTI:	  Deborah	  Castrichella,	  Giorgia	  Parmeni,	  Giuseppe	  Iazzetta	  (giustificati)	  
	  
Ore  21:05  ha  inizio  la  riunione    
Si  procede  con  il  punto  1  
  
1-La  Presidente  illustra  i  vari  punti  ed  i  vari  lavori  che  la  Consulta  come  gruppo  sta  portando  avanti  
da  quando  si  è  insediata  mettendo  i  referenti  a  conoscenza  di  tutte  le  dinamiche  ed  i  progetti  in  
cantiere.  
Successivamente  spiega  il  lavoro  e  le  proposte  che  insieme  al  consigliere  Matteo  Spacagna  ha  
portato  e  porterà  in  consiglio  accademico,  ed  il  lavoro  di  confronto  che  sta  portando  avanti  con  il  
CNSI.    
Prende  poi  parola  Celeste  Gugliandolo  (futuro  membro  cda)  mettendo  al  corrente  i  ragazzi  delle  
iniziative  che  la  riguardano  e  prospettando  ai  ragazzi  il  futuro  lavoro  in  consiglio  d’amministrazione  
ribadendo  di  aver  fatto  richiesta  già  come  uditrice  in  attesa  di  nomina  dal  Ministero.  
Successivamente  prendono  parola  Emanuele  Niccolucci,  che  illustra  la  parte  riguardante  gli  eventi  
degli  studenti  (concerti  per  tutti  e  concerti  sul  territorio),  e  Simone  Zomparelli  che  aggiorna  i  
referenti  riguardo  le  questioni  di  ufficio  ed  alle  iniziative  che  la  Consulta  vuole  mettere  in  atto  per  
migliorare  il  sistema  e  rendere  più  fruibile  e  tecnologico  il  conservatorio.  
Esaurito  il  primo  punto  si  procede  con  il  secondo  punto  all’ordine  del  giorno:  
  
2-  I  referenti  pongono  domande  e  spunti  di  riflessione  riguardanti  i  punti  esposti  dalla  Consulta  
degli  studenti  sulle  varie  iniziative  portate  avanti  o  le  proposte  avallate  recentemente.  Segue  un  
lungo  e  produttivo  confronto  che  porta  ad  interessanti  spunti  di  miglioramento  e  di  nuove  idee  sui  
precedenti  punti  esposti.  
Concluso  il  confronto  riguardante  la  direzione  che  la  Consulta  vuole  intraprendere  (in  termini  di  
idee  e  progetti  futuri)  vengono  poste  problematiche  inerenti  sopratutto  allo  stato  in  cui  versano  
alcune  parti  esterne  del  nostro  Conservatorio.  
  
Punto  tre:  nulla  da  aggiungere  
  
La  Presidente  congeda  i  presenti  
Ore  22:30  si  chiude  la  riunione  
  
  
Presidente  
Erica  Morelli  
Segretario  Verbalizzante  
Matteo  Spacagna  
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